

MESSAGES SUR LES CARTES POSTALES

Les journées de consultation organisées dans chacune des provinces ont permis aux participantes et participants d'effectuer un important exercice de réflexion. Ils ont été invité à rédiger des messages, des souhaits, des recommandations, des préoccupations ou des idées de projets au gouvernement canadien sur des cartes postales prévues à cet effet. Vous retrouverez ci-dessous un résumé des messages rédigés suite à l'atelier. Ils sont présentés selon un ordre de priorité.

- Les frais de scolarité des institutions postsecondaires sont beaucoup trop élevés. Nous aimerions que le gouvernement canadien contribue à diminuer les frais de scolarité en offrant des subventions aux universités et collèges et (ou) en offrant davantage de bourses aux étudiant.e.s;
- Le gouvernement canadien doit créer plus d'institutions postsecondaires de langue française à travers le pays afin de permettre aux francophones d'étudier en français dans leur région;
- La qualité des cours offerts, les ressources mises à la disposition des élèves ainsi que la variété des programmes offerts dans les écoles secondaires et les institutions postsecondaires sont tous des aspects qui doivent être améliorés. Le gouvernement canadien peut et doit investir davantage dans l'éducation;
- Afin d'être prêt à affronter les défis de l'an 2000 et le marché du travail mondial, il est important que les jeunes francophones du Canada et du reste du monde apprennent à se connaître et partagent des expériences. Le gouvernement canadien devrait organiser des activités et des événements qui rassemblent la jeunesse francophone du Canada et du monde. Ces activités doivent être accessibles à tous;
- Les jeunes s'intéressent aux autres cultures. Le gouvernement devrait modifier les curriculum secondaires pour offrir des cours de relations internationales, des cours de langues et des cours qui présentent les possibilités d'emplois qui dérivent de la mondialisation
- S.V.P. Écoutez-nous.